

Le 16 octobre 2024

Mon engagement envers vous

Chères familles,

Je suis honorée et je me réjouis d'être votre nouvelle chancelière. En tant qu'éducatrice de longue date et mère d'une élève du système des Écoles publiques de la Ville de New York (New York City Public Schools - NYCPS), j'ai hâte de travailler avec vous et de servir vos intérêts.

Enfant, j'ai grandi dans le Bronx et ma mère m'a appris que l'éducation était la clé d'une vie prospère et épanouie. J'ai décidé de devenir enseignante en 2007 parce que, tout comme ma mère, je crois que l'éducation a le pouvoir de changer des vies.

J'ai commencé ma carrière au sein du lycée Harry S. Truman, puis je suis devenue administratrice au niveau de l'école et du district. En tant que directrice de cabinet de l'ancien chancelier Banks, j'ai mené le Projet Open Arms, une initiative issue de plusieurs agences destinée à accueillir et à soutenir plus de 45 000 nouveaux New-Yorkais. Au sein de mon rôle le plus récent, j'ai occupé le poste d'adjointe au chancelier en charge de la Participation des familles et des communautés et des Affaires externes, encourageant les partenariats entre les familles, les écoles et les communautés.

Je connais parfaitement le système scolaire — les compétences de notre personnel, l'innovation au sein de nos classes, le dévouement de nos familles et des représentants des parents, et l'excellence de nos élèves me laissent de plus en plus admirative au fil des années. Devenir la nouvelle chancelière est l'aboutissement du travail de toute ma vie.

Je tiens à remercier le maire Adams pour cette opportunité et le chancelier Banks pour son immense contribution à notre système scolaire. Les initiatives que nous avons lancées — qu'il s'agisse de NYC Reads ou de Student Pathways que nous avons repensée — ont réalisé une véritable métamorphose et je suis impatiente de continuer ces programmes. Sachez que je m'engage à maintenir la stabilité et la cohérence du fonctionnement quotidien de nos écoles.

En tant que parent du NYCPS moi-même, je vais travailler d'arrache-pied pour faire en sorte que les écoles soient des lieux sûrs et accueillants pour nos enfants, qu'elles placent la barre très haut au niveau scolaire et qu'elles fournissent de nombreuses opportunités pour l'apprentissage et le développement. Je m'engage à défendre les intérêts de tous nos enfants, tout comme je le ferais pour ma propre fille. Et je m'engage à écouter la sagesse de nos familles et à garantir, qu'en tant qu'agence, nous faisons notre part pour communiquer de façon claire et régulière.

Je suis heureuse de continuer à construire des débuts brillants et des avenir prometteurs pour les enfants de notre ville et je me réjouis à l'idée de ce que nous allons accomplir ensemble. Merci d'avoir choisi les écoles publiques de la Ville de New York.

En partenariat,



Melissa Aviles-Ramos, chancelière